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第２７８５回例会記録
司会：日野 邦彦 ＳＡＡ③

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2016年 7月14日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

★開 会 点 鐘 ：黒坂 貴行 会長
★国 歌 ：－
★Ｒ ソ ン グ ：我等の生業
★四つのテスト：－
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黒坂貴行会長 ターゲット：地域のあしたのために、行動しよう！

ＲＩテーマ

会長報告 黒坂 貴行 会長①
幹事の時も、１週間が早く感じましたが、この

１週間はもっと早く過ぎた気がします。
国際ロータリージャパンのフェイスブックで、

四国４県で構成されている第2670地区ガバナー
事務所が作成した動画を見かけました。ロータリ
ーが発足した当時に作られた、靴下の人形「ソッ
クモンキー」が、ロータリーの誕生から発展、活
動内容まで分かりやすく説明しています。今回は
前半の公開ですが、後日後半も公開されます。

今一度ロータリーを知りたい方は、2670地区
ホームページを覗いてみてはどうでしょうか？

以前、ビートたけしのお母さん、北野さきさん
のエピソードを読みました。

たけしは教育熱心なさきさんの熱意で、明治大
学工学部に合格しました。しかし、大学の環境に
馴れず、家出同然で、出ていき、しばらくして大
学を中退し、芸人になりました。アルバイトをし
ながら松竹演芸場に出演し、人気芸人になってい
きました。テレビなどに頻繁に出るころになる
と、さきさんは「病院代をくれ」、「今まで育て
た費用だから」など20～30万円を度々催促した
そうです。たけしは、その時「因業ババァ」と思
っていたそうです。

また、「たけし軍団」の講談社突撃、いわゆる
「フライデー襲撃事件」のマスコミの取材に対し
ては「あんなどうしようもないのは、死刑にでも
してください」と突き放しました。後でこの発言
に対しては「下手に謝罪すれば、マスコミの追及
が激しくなるから、たけしのことを思って突き放
す発言をした」と言ったそうです。

その「さきさん」が入院したとき、病院でお姉
さんから、紙袋を受け取りました。中に入ってい
たのは預金通帳で、自分の年金からのお金と、そ
れまで催促しつづけていたお金が丸ごと「たけし
名義」になっていました。たけしが貯金をしない
ことを心配して、催促したお金を隠れて貯金して
いたそうです。母の愛情です。

生前、さきさんは「親の貧乏は子に連鎖する。
それを断ち切るには教育しかない。」と言ってた
そうです。現在の課題でもある教育格差、子供の
貧困を、当時から認識し、教育に力を入れていま
した。愛情一杯の、すごいお母さんだと思います。

確かに、北野家はみんな高学歴です。最後に、
写真に写っていた、大きめの紙袋に入っていた預
金通帳ですが、これは１冊ではないはずです。
たけし名義の通帳の合算した金額は、一体いくら
あったのでしょう。記事を読んで、気になってい
るのは私だけではないはずです。

幹事報告 遠藤 利秀 幹事②
１．第15回ロータリー全国囲碁大会の案内。

日時：10月15日（土）
会場：東京・市ヶ谷の日本棋院会館本院

２．遠軽がんぼう夏祭り実行委員会より礼状。

３．次回7月21日の例会は夜間例会となっており
ます。お間違いのないようにお願いします。

【名前等後の○数字は写真番号】

出席率向上について
出 席 委 員 会
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夜 間 例 会
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：黒坂貴行 副会長：中川満之
会長エレクト：成田弘明 幹事：遠藤利秀
会計：島田光隆 ＳＡＡ：日野邦彦
直前会長：木村一則 事務局員：髙野郁子
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2016-2017年度 国際ロータリー
会長：ジョン Ｆ・ジャーム
第2500地区ガバナー 駒形曙美(北見ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 飯田弘明(紋別ＲＣ)

7月 7日 38 35 28 80%
7月14日 38 35 30 85.7%

竹内徳治
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告 編集・発行：メディア委員会
委員長：須藤順一 副委員長：高井一博
委 員：東海林勉 山田荘一 棚橋 忠

本吉春雄 吉川 紘 乾 淳

渡辺 勉 会員組織委員長⑤
地区の目標に合わせ、会員維持、純増1名、退

会防止をやっていきます。
余談ですが、さっき高橋会員が言ったように、

椅子を替えたり、ホテルのリニューアルを行って
いて、すべて完成するのは8月になります。

また、食事の件は支配人に言ってくれればやっ
てくれると思います。
高井 一博 メディア副委員長⑥

報告者は原稿をすみやかに会報担当者、または
事務局へ提出してください。
佐久間 英昭 親睦活動委員長⑦

親睦無くして奉仕は無いし活動は出来ない、と
思っています。日ハム観戦ツアーは何とかクライ
マックスシリーズに行けないかと考えています。
海野 功 プログラム委員長⑧

月間テーマに関連した委員会担当プログラムも
組んでおりますので、ご協力をお願いします。

また、例会は40分行えば成立しますので、早
く終わらせるというのが私の持論です。
上田 稔 ロータリー情報委員長⑨

遠軽ロータリークラブは2016年7月1日現在、
平均年齢67.11歳、昨年度より2歳若返っており
ます。平均ロータリー歴は11.92年です。

｢財界さっぽろ｣7月号から新連載｢ロータリー
クラブの神髄｣がスタートし、第1回目の今回は
隣の第2510地区 武部實ガバナーの「ロータリー
の“基本のキ”｣のお話が掲載されています。
日野 邦彦 ＳＡＡ③

木村直前会長から聞いていた、「この席は孤
独」の意味が分かるような気がします。机には歴
史あるニコニコＢＯＸと木のロータリーマークの
入った時計があり、時を刻む針が動きません。

SAAとして時を止める事無く、上田副SAAのご
指導の下、会長･幹事と連携を取り頑張ります。

ニコニコ
ＢＯＸ 高橋 義詔 親睦活動副委員長④

○出席100％(各人2,000円) 計6,000円
日野邦彦、島田光隆、佐久間英昭

佐久間英昭 親睦委員長就任 2,000円
張江紀代美 千人踊りで浄光会が一位に 2,000円

合計10,000円
☆閉 会 点 鐘：黒坂 貴行 会長
☆今月会報担当：吉川 紘 会員
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本日のプログラム クラブフォーラム
就任挨拶・活動計画Ⅰ& Ⅱ
（詳細はクラブ活動計画書をご参照下さい。）

■先週7月7日の報告■
黒坂 貴行 会長
規定審議会の決定事項に対して検討委員会を設

立し、今年度中に規約・細則の変更をします。創
立からのロータリー精神と理念を守って行きたい
と思います。1年間宜しくお願いします。
遠藤 利秀 幹事
ロータリアンとしてまだまだ経験不足ですが、

諸先輩方が育んできた奉仕の精神、会員相互の親
睦をさらに発展させて、楽しく充実したクラブ活
動が行われるように微力ながら努力精進してく所
存ですので、ご協力を宜しくお願いいたします。
渡辺 政俊 クラブ奉仕委員長
皆さん、クラブ奉仕のことで分からないことは

何でも聴いてください。宜しくお願いします。
東海林 勉 職業奉仕委員長

今年は｢四つのテスト｣を暗唱しましょう。ま
ず、｢し・み・こ・み｣、と覚えてください。
金谷 正一 国際奉仕委員長

私は今回で3回目の就任ですが、毎回お金集め
で苦労しました。まずは皆さんに100ドルの寄附
とご協力の程よろしくお願いします。
吉川 紘 青少年奉仕委員長
同委員長就任は大変名誉のことと嬉しく思いま

すが、最近とみに体力・頭の回転・やる気のすべ
てに衰えを感じてきております。
クラブの充実・活性・発展に皆様努力を傾注な

さっておられる中、ご迷惑をおかけすることにな
らなければ良いがなあ～と思っております。
竹内 徳治 出席委員長
同委員長は各種行事などに積極的に参加せよと

いうことなので、各委員会から連絡頂ければ参加
いたしますので、よろしくお願いします。
皆さん、100％出席を目指しましょう。

□今例会(7月14日)の報告□
高橋 義詔 社会奉仕副委員長④

事業計画は昨年と同様ですが、河原委員長は
｢よりパワーアップしてやりたい｣と。副としてし
っかり支え、委員会一丸となって盛り上げていき
たいので、どうかよろしくお願いします。

2016～2017年度


